

Voluntad política ante las necesidades de la población en Cuba



Por: Marianela Samper.RHC.

La Habana, 5 feb (RHC) En reciente intervención del Ministro cubano de la Construcción, René Mesa Villafaña, en la reunión del Consejo de Ministros se precisó que alrededor de tres mil 780 viviendas fueron afectadas con el paso del devastador tornado que embistió a La Habana el pasado 27 de enero.

De ellas se han contabilizado 372 derrumbes totales y 518 parciales, Los derrumbes totales de techo, precisó, se contabilizan en más de 500 y los parciales superan los mil 080.

Afirmó Mesa Villafaña que los recursos para recuperar estas afectaciones se encuentran en la capital y se están distribuyendo; al propio tiempo, se han ido encontrando soluciones para entregar una vivienda a quienes la perdieron completamente, a partir de locales que actualmente se están adaptando y otros que se encontraban sin uso.

El daño a las infraestructuras y las viviendas ha sido fuerte, lo que implica

cuantiosos gastos, que deben salir del Presupuesto del Estado, de los territorios y de las empresas, por mandato estatal para afrontar la situación.

Con Lourdes Rodríguez, directora general del Ministerio de Finanzas y Precios, contactamos por vía telefónica para que ofreciera a RHC su valoración sobre el desempeño de Cuba, a pesar de la situación económica difícil, para dar respuesta rápida y enfrentar los daños ocasionados por la furia de la naturaleza.

" Ante todo voluntad política del gobierno de poner primero las necesidades de la población, es lo que hace que siendo un país pobre, que ha tenido que asignar en el Plan de la Economía los recursos

restringidos, pueda en un primer mes del año enfrentar la situación y que lo ponga todo en disposición de la recuperación de los daños provocados.

Ojalá y pronto tengamos la mayoría de las viviendas recuperadas y nos concentremos en la construcción de las viviendas que por razones de derrumbe total se enfrentarán como nuevas edificaciones."

Explicó la directiva de Finanzas y Precios que dentro de las restricciones que afronta el país se van dando prioridades y de los recursos existentes se restablecen los daños de esas familias.

La disposición es que todo lo que se recupere o reconstruya tenga mejores condiciones, apuntó.

Añadió que tenemos que prepararnos como país para que todas las construcciones cuenten con la valoración bajo los criterios de vulnerabilidad y riesgo que permitan dejar en las mejores condiciones todas las inversiones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/182776-voluntad-politica-ante-las-necesidades-de-la-poblacion-en-cuba>



Radio Habana Cuba